



# Polaris news

【北高ニュース NO.202109】

「高円宮杯 JFA U-18 サッカーリーグ 2021 名古屋地区 1 部昇格！」  
サッカー部が名古屋地区 2 部で優勝しました  
(2021.10.31)

新チーム立ち上げ時は勝つのが難しかったが、一つ一つの試合を粘り強く大切に戦い続けたことで、高円宮杯 JFA U-18 サッカーリーグ 2021 名古屋地区 2 部の優勝に繋がる。



## ■試合報告（10月31日）

- 3 トップで戦う相手に北の 4 バックラインが下げられ、サイドバックが攻撃参加できない状況が続きピッチを幅広く使えなかったため、奪ったボールを繋げず真ん中にボールが集まる時間が多くなり、攻撃時のお互いの距離が近すぎて難しい展開となった。北としてはこのままスコアレスドローでも優勝できるという状況もあり、積極的になれない時間が続いたが前半のうちに得点できたことが良かった。
- 後半はあまり前からのハイプレスで体力を消耗することを避け、時間を上手く使って逃げ切る展開となった。相手ディフェンスは前に強く守備をしてこなかったため、バイタルエリアやサイドバックの前を上手く使おうという意識で後半を戦い、苦しいコンディションの中、今日やれる戦いができたと思う。

## ■試合報告（10月24日）

- 競り合いやセカンドボールを相手に拾われマイボールになる時間帯が短かったが、相手の攻撃はほぼ防ぐことが出来ていたため、粘り強く守備を続けることで次第に自分達のペースで試合展開できるようになっていった。相手の攻撃を止められているときはポランチがディフェンスラインのケアを意識しすぎないようにし、少し前のポジションでプレーさせることでセカンドボールも拾えるようになり、マイボールの時間帯が増えてクリアを適当にすることも減っていった。
- チャンスは多くはないものの、最後は想いも繋がった決勝点となり、最終節は引き分け以上で優勝。